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例会日：毎週木曜日 18時 30分  例会場：関観光ホテル 住 所：岐阜県関市池尻 91-2 

事務局：岐阜県関市下有知 1655-1山田ビル 1階Ｄ室  TEL(0575)24-7332  FAX(0575)23-5278 

会 長 森 敬  副会長 川上 勉  幹 事 石原 妙生  クラブ会報委員長 後藤 政之 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 第 2108 回例会 2023年 7月 13 日（木） 

「Ｃ.アッセンブリー 新年度活動方針」／ 担当 会長・幹事 

 

 

 

 

 

・・・2023年～2024年度通常総会次第・・・ 

１.点鐘           会長 藤村 伸隆 

１.「君が代」・「奉仕の理想」斉唱 

１.「4つのテスト」唱和  

職業奉仕委員長 吉田和也 

1.開会のことば       副会長 山本 義樹 

1.会長あいさつ        会長 藤村 伸隆 

1.定足数の確認報告      幹事 森   敬 

1.議長選出        ＜藤村伸隆会長登壇＞ 

1.議事  

①2022～2023年度事業報告   幹事 森  敬 

②2022～2023年度会計決算報告 会計 伊佐地 司 

会計監査報告    大 藪 太 

③その他             ＜議長降壇＞ 

１.新旧会長・副会長・幹事バッジ引継ぎ 

１.クラブ旗引継ぎ（ＳＡＡ） 

１.直前会長あいさつ   直前会長 藤村 伸隆

１.直前幹事あいさつ  直前幹事 森  敬 

新旧会長、副会長、幹事 席の交替 

新旧会場監督の交替 （司会者交替）   

川村 紳一～土屋 敏幸 

１．新会長あいさつ    会長 森   敬 

１．新幹事あいさつ    幹事 石原 妙生 

１．議長選出        ＜森 敬会長登壇＞ 

１．議事  

①2023～2024年度事業計画について  

幹事 石原 妙生 

②2023～2024年度会計予算について  

会計 北原 慎 

③その他 

・ニコボックスの預金から事業及びその他で出金す

る場合の約束事について 

案：理事会の承認が得られた場合は出金できるもの

とする。 

＜議長降壇＞  

2023～2024年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ 

「親睦から生まれる奉仕の心、 

奉仕から広がる友情の輪、そして共に成長し合おう」 

前例会の記録 第 2107回 2023年 7月 6日（木） 

通常総会・懇親会 場所 例会場（関観光ホテル） 

担当 会長・幹事・親睦活動委員会 



１．新入会員入会式       林 剛司君 

１．閉会のことば       副会長 川上 勉 

7月 13日（木） Ｃ．Ａ 新年度活動方針 

１．点鐘     会長  森  敬 

司会進行 

2022～2023年度 会場監督 川村 紳一 

2023～2024年度 会場監督 土屋 敏幸 

＊会長挨拶 藤村伸隆会長 

本日無事に総会を迎えることができ

皆様に心より感謝申し上げます。 

1年を振り返りますとコロナ禍とい

うこともあり、対策を練りながら何

とか予定通り、ほぼ事業を消化できたのではないか

と思っております。今日の総会も、来期に向けてス

ムーズな進行をお願いいたしまして、挨拶とさせて

いただきます。  

＊新旧会長・副会長・幹事バッジ引継ぎ 

 

＊クラブ旗引継ぎ 

＊直前会長挨拶 藤村伸隆会長 

皆様、1年間お世話になりました。皆様のご指導い

ただき、何とか１年間会長を務めることができまし

た。会員増強などクラブの課題がたくさんある中で

したが、コロナということもあり活発な活動ができ

ませんでした。本当に申し訳なく思っております。

今年度は森会長が会員増強に力を入れてやっていか

れるとのことですので、私も増強委員長として一生

懸命頑張っていきたいと思います。本当に 1年間あ

りがとうございました。 

＊直前幹事挨拶 森 敬会長 

1年間、皆様には大変お世話になりました。ありが

とうございました。コロナから始まり、様子を見な

がら事業を進めてまいりました。コロナ前とまでは

行きませんが、それなりに一通り活動ができたので

はないかと思います。会員の皆様のご協力のおかげ

です。ありがとうございました。 

 



＊新会長挨拶 森 敬会長 

第 47期の会長を務めます。森敬で

ございます。よろしくお願いしま

す。今年度のテーマを「親睦から

生まれる奉仕の心 奉仕から生ま

れる友情の輪 そして共に成長し合おう」といたし

ました。ロータリーの原点に立ち返り、そしてもう

一度ロータリーを考え、奉仕をすることで皆で成長

できたらいいなと、そんな思いでこのようなテーマ

にいたしました。1905年、アメリカのシカゴでポー

ル・ハリスによりロータリーは創立されました。例

会を行い、例会の中で親睦を図り、親睦の中から奉

仕の理念が生まれたそうです。親睦というと、飲み

会や宴会を連想しがちですが、ロータリーでは例会

が一番の親睦の場となっております。例会で学び自

己研鑽をし、会員同士が刺激し合い、切磋琢磨して

共に成長し合う、それこそがロータリアンのあるべ

き姿ではないかと思います。今年度、たくさんの皆

様に例会に出席いただき、学び、素晴らしい 1年に

なりますよう祈念いたしまして、私からの最初の会

長の挨拶とさせていただきます。1年間よろしくお

願いいたします。 

＊新幹事 石原妙生幹事 

3年ぶり 2回目の幹事を拝命いたしました。皆さん

と一緒にクラブを盛り上げていきたい、ただそれだ

けです。どうぞよろしくお願いいたします。 

＊新入会員挨拶 林 剛司君 

この度入会させて

いただきます関観

光ホテルの林剛司

と申します。入会

を認めていただき

まして、本当にあ

りがとうございま

す。これからは、

関中央ロータリー

クラブの発展のために、皆様と一緒になって一生懸

命頑張っていきますので、どうぞよろしくお願いい

たします。 

 

・・・通常総会懇親会・・・ 

＊来賓のご紹介≫ 

関市副市長  山下 清司 様 

岐阜新聞社 中濃総局長 久松 孝志 様 

中日新聞社 関支局長  加藤 隆士 様 

＊会長挨拶 森 敬会長 

社会奉仕活動について少しだけ

お話をします。当クラブには 2

つの重要な継続事業がございま

す。1つは、一人親家庭を中心と

した貧困世帯への支援。もう一つが、関商工高等学

校の生徒が一番の対象となりますが、青少年育成。

この 2つが当クラブの柱となる事業でございます。

今年度は、この 2つの事業をより強固なより強力な

ものにしたいと考えております。社会奉仕委員長が

事業計画を立てていただき、5月には一人親家庭の

子供たちと一緒に田植えをしました。その植えた苗

が実をつけ、この秋には子供たちと一緒に稲刈りを

し、その収穫したお米を皆で食べ、 食に対する勉

強もしていく計画を立てていただいています。もう

一つの事業は、コロナでしばらく途絶えていた関商

工高等学校と台湾の景文高校の生徒のリアルによる

交流であり、国際奉仕委員長に計画を立てていただ

いております。12月には、実際に生徒を連れて台湾

に行く予定もしています。後日、 Ｃ．アッセンブ

リーで発表があると思いますので楽しみにしていて

ください。また、当クラブは環境保全にも力を入れ

ております。河川清掃や森林整備など色々な活動を

しておりますので、 副市長様にあっては当クラブ

の活動にご理解とご協力をいただくようお願いする

とともに、各新聞社様におかれましては、我々の活

動を広くお伝えいただくようお願いいたします。

我々の活動を知っていただくことが、ロータリーへ

の理解へとつながり、会員の励みにもなると思いま

す。また我々の活動を知っていただくことで、我々

に賛同する仲間も現れるかもしれません。是非、取

材の方をよろしくお願いします。今年度が関中央ロ

ータリークラブの更なる飛躍の年となりますよう、

また、本日ご臨席の皆様、会員の皆様のご健康とご

多幸を祈念いたしまして挨拶とさせていただきま



す。 

＊関市副市長 山下 清 様 

皆様には、国際的な社会奉仕、親善

活動を行っていただいていることに

大変感謝申し上げます。また、それ

ぞれのお立場で市政に大変ご理解ご

協力をいただいておりますことを改めてお礼申し上

げます。 特に、昨年度は 45周年の節目ということ

で関商工にご寄付をいただくとともに、海外の高校

生との交流事業をやっていただいており、大変地元

に貢献いただいていることにもお礼を申し上げたい

と思います。私は、数年前にこのクラブで講話をさ

せていただいた記憶がありますが、再びお邪魔でき

たことを嬉しく思っております。私はプライベート

で山野豊というお酒のための米作りをしております

が、ロータリークラブさんも純米酒の多笑をお作り

になっていると伺いました。関中央ロータリークラ

ブ様がこうした様々な活動をされていると存じてい

ますが、今後も更に活動を継続していただき、関市

のためにご尽力いただくことをお願い申し上げると

ともに、皆様のご発展とご健勝を祈念しまして私か

らの挨拶とさせていただきます。  

＊岐阜新聞社  

中濃総局長 久松 孝志 様 

私は 1月に着任し、約半年経ったと

ころです。中濃管内の勤務は初めて

ですが、皆様に暖かく受け入れてい

ただいて、大変充実した日々を過ごしています。 

私どもの仕事は、地域の情報を発信することです

が、動画などを活用しながら、今後も色々と発信し

ていきたいと思っています。また、まもなく 花火

大会もやらせていただこうと思っており、8月 13日

の開催に向けて一生懸命取り組んでいますので、皆

様方にあってもご協力をいただけると大変ありがた

いと思っています。皆様方のご健勝とご活躍をお祈

りしまして挨拶とさせていただきます。 

＊中日新聞社  

関支局長 加藤 隆士 様  

ようやくコロナが終わりつつありま

すが、ここ 3年半を振り返ります

と、ネタがなかったことの苦しさが改めて思い出さ

れました。皆様方の活動がなければ地方新聞は成り

立たず、報道機関は皆様方に支えられているのだと

改めて思いました。 こうして新たな活動をされて

ますます発展していただければ、我々もしっかり報

道していきたいと思っております。中日ドラゴンズ

が非常に調子が悪く紙面としては元気がありません

が、皆様方と一緒に地域を盛り上げていきたい、し

っかり報道していきたいと思っておりますので、よ

ろしくお願いいたします。 

＊2021～2022 年度皆出席表彰 

４４年 前田 仁夫  ２２年 高井 良祐 

１５年 川上  勉  １３年 西田 健一 

１１年 石原 妙生   ８年 川村 紳一 

８年 山本 義樹   ５年 土屋 敏幸 

５年 森  敬    ４年 藤村 伸隆 

４年 北原 慎    ２年 大藪 太 

＊2022～2023 年度ニコボックス表彰 

石原 妙生    川上 勉 

喜久生明男    北原 慎 

土屋 敏幸    西田 健一   

藤村 伸隆    前田 仁夫 

森  敬     山本 義樹 

＊出席委員会 

会員数 28 名、本日の出席 22 名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長・副会長、幹事 

 本日より新年度が始まります。 

皆さん、一致団結で「ガンバリ」ましょう。 

・直前会長 

 一年間、本当にお世話になりました。 

・林 剛司君 

入会させていただき、ありがとうございます。 

宜しくお願い致します。 

＜次例会の案内＞ 

第 2109回 2023年 7月 27日（木） 

「ガバナー補佐によるＣ．アッセンブリー」 

担当 会長・幹事 


